

練習で流した汗を歓喜の涙に! 市中学総体



好プレー続出は日頃の練習のたまもの

中学校での部活動の練習成果を競う「第7回西条市中学校総合体育大会」が市内各地で開催されました。

この大会は県中学校総合体育大会の予選を兼ねており、母校を代表してプレーする選手はもとより、控えのチームメイトや同級生、さらには保護者の応援も加わって、どの試合会場も熱気で包まれていました。

西条市代表となった皆さんの、県大会での活躍をお祈りしています。

まちのわだい
Camera Spot

飛び出せ! 愛媛国体でのアスリート

陸上競技の楽しさを体感するとともに走・跳・投の基礎的技術の習得を目的とする「西条ひうち陸上教室(西条市陸上競技協会主催)」が開講しました。

この教室は小学校5・6年生を対象としており、これから1年間それぞれの目標に向かって練習に取り組めます。



2017年の愛媛国体をめざしてガンバレ!

6/5 新鮮な海の幸に人・人・人! 壬生川大漁市

その日の朝に水揚げされたばかりの新鮮な魚等を販売する東予地域漁業協同組合連合協議会主催の「壬生川大漁市」には、多くの市民が訪れました。市価よりも安いので早々に売り切れる物も。大漁市は、今後、毎月第一日曜日に、壬生川地区小型船だまりで開催されます。



新鮮なうえお買い得なため大にぎわいでした

6/5 えひめのB級ご当地グルメ in 西条

学校の栄養職員による絹かわなす料理も出店



ご当地グルメで地域や人々を元気にしようと、西条運動公園でグルメイベント(NPO法人 eワーク愛媛主催)され、市内外から出店された23品目のご当地グルメを多くの来場者が堪能しました。当日の売り上げの一部は、東日本震災の義援金として寄付されました。

6/12 第11回 立て干し網 ~ 梅雨空を吹き飛ばす大漁の歓声 ~



大物ゲットして、これぞ「とや顔」



捕ったら逃がさんぞ〜!



でっかいの捕れたよ

台風2号により開催が延期されていた「第11回西条市立て干し網」が開催されました。あいにくの天候にも関わらず会場はこの日を待ちわびていた約3,000人の皆さんで埋め尽くされました。

全身ビショ濡れになりながらも大物を捕まえると、大きな歓声を上げて友だちにアピールする姿があちらこちらで見られた一方、時間の経過とともに広がった干潟では家族連れの皆さんがアサリ掘りを楽しんでいましたが、小さなお子さんはいつのまにか泥んこ遊びに夢中の様子でした。梅雨の合間の楽しい1日となりました。